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Ao décimo dia do mês de maio de dois mil e vinte um, às dez horas e trinta minutos, via 1 

google meet, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia Química do Centro de 2 

Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a 3 

presidência do Coordenador do curso em exercício, Manoel Reginaldo Fernandes. 4 

Estiveram presentes os membros: Manoel Reginaldo Fernandes, Geraldine Angélica 5 

Silva da Nóbrega, Francisco Wilton Miranda da Silva, Frederico Ribeiro do Carmo e 6 
Marcelo Prata Vidal. Participaram como ouvintes as docentes Izabelly Larissa e Marta 7 

Ligia. Justificaram as ausências os docentes Kalyanne Keyly Pereira e Alessandro 8 

Alisson. Verificada a existência de “quorum legal”, o coordenador do curso solicitou a 9 

inclusão de ponto de pauta, a partir de demanda que surgiu após a convocação da reunião. 10 

Todos os presentes foram a favor da inclusão e assim a Reunião contou com os seguintes 11 

pontos de pauta: Primeiro Ponto: Deliberação sobre distribuição de disciplinas e carga 12 

horária para o semestre 2021.1; Segundo Ponto: Deliberação sobre Ofício Nº 0001-2021 13 

Centro Acadêmico do BCT; Terceiro Ponto: Outras Ocorrências. Iniciando a Reunião,  14 

Manoel Reginaldo cedeu a palavra a docente Izabelly Larissa. Izabelly indicou que após 15 

reunião do conselho superior da universidade ficou definido que o ensino no âmbito da 16 

universidade continuará de forma remota por mais um semestre. Izabelly informou que 17 

ministrará a disciplina de LEQIII de forma remota, mas solicitou que o colegiado limite o 18 

número de vagas a doze alunos nesse momento, pois irá preparar todo o material e que a 19 

manutenção desse número de vagas é essencial para que se mantenham as condições de 20 

ensino. Marta Lígia tomou a palavra e indicou que em reunião em conselho superior da 21 

Universidade, a Reitora indicou que não existe previsão adequada para retorno presencial 22 

de aulas, devido à falta de adequações físicas das salas de aula da Universidade. Geraldine 23 

tomou a palavra e falou sobre a dificuldade de oferta de determinadas disciplinas de forma 24 

remota.  Foi sugerido que, caso seja necessário, sejam quebrados alguns pré-requisitos de 25 

disciplinas para que não haja gargalo e os alunos do curso não sejam prejudicados. A 26 

seguir foram perpassados todos os horários propostos de disciplinas para o semestre 27 

2021.1. Os docentes do colegiado opniaram sobre modificações pontuais. Posto em 28 

votação a grade de disciplinas e horário para o semestre 2021.1 foi aprovada por 29 

unanimidade. No segundo ponto de pauta foi deliberado Ofício Nº 0001-2021 do Centro 30 

Acadêmico do BCT. No ofício, o Centro Acadêmico de Ciência e Tecnologia solicita a 31 

validação de carga horária de estágio nas Empresas Júnior como Obrigatória. Manoel 32 

tomou a palavra e indicou todas as alegações do CA no documento. Após essa leitura 33 

abriu-se discussão com o colegiado. Frederico Ribeiro tomou a palavra e indicou que nem 34 

todas as atividades de Empresa Júnior são relevantes e coincidem com atividades de 35 

estágio compatíveis com a grade curricular do curso. Após breve discussão, ficou definido 36 

que a coordenação responderá o Ofício e analisará as solicitações caso a caso, conforme 37 

projeto pedagócico do curso. A proposta foir aprovada por unamidade. Não houveram 38 

outras ocorrências. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do curso, 39 

Manoel Reginaldo Fernandes, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 40 

reunião. E eu, Maria Kaliane de Oliveira Morais, secretária executiva, lavrei a presente ata 41 

que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 42 

Presidente do Colegiado: 43 

Manoel Reginaldo Fernandes_________________________________________________ 44 
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